

# **SYNDICAT GENERAL**

## **Des Travailleurs Portuaires**

### **Du Port du Havre**

[www.cgt-gpmh.com](http://www.cgt-gpmh.com)

Le Havre, le 11 décembre 2020

Camarades,

Les nouvelles annonces du gouvernement jeudi 10 décembre mettent en lumière les difficultés rencontrées pour reprendre une vie normale dans un délai proche. Si leur incompétence à gérer cette crise nous saute aux yeux, il n'en est pas moins vrai que nous devons pallier à celle-ci afin garantir la sécurité des salariés du GPMH.

C'est pourquoi votre syndicat, en lien avec la CSSCT et en cogestion avec la direction, met tout en œuvre afin de mettre en place toutes les mesures adéquates au bon déroulement de nos activités, tout en respectant votre santé et celle de vos proches.

Il a donc été décidé de poursuivre le télétravail pour chaque personne en capacité de le faire, même si nous réitérons notre totale opposition à sa généralisation une fois que nous serons sortis de cette crise. En parallèle, nous avons participé activement au plan de mesures sanitaires et apporté de nombreuses propositions et modifications pour mettre en sécurité l'ensemble des personnels travaillant en présentiel. (Gestes barrières, masques, gel hydro alcoolique, plexiglass...).

A l'inverse du premier confinement la prise en charge de l'activité partielle n'a pas été renouvelée par le gouvernement, ce qui nous a obligé à revoir une grande partie des solutions trouvées à cette période. Malgré tout nous avons su nous adapter et, grâce à l'ensemble de vos délégués, vous apporter les meilleures conditions de travail possibles aux vues de cette situation inédite.

**Camarades, nous continuerons à travailler dans ce sens et adapterons les prochaines mesures sanitaires au grès des futures annonces gouvernementales.**

Le Secrétaire Général,



L.DELAPORTE